



Ofrecen 35 hoteles de Acapulco reabrir en marzo-abril

● Convoca el Presidente a otros empresarios del sector a sumarse al esfuerzo

A más tardar en abril estarán en funcionamiento 35 hoteles

EMIR OLIVARES Y ALONSO URRUTIA

Dueños de hoteles en Acapulco, Guerrero, se comprometieron con el presidente Andrés Manuel López Obrador a que, tras el impacto y devastación por el huracán *Otis*, entre marzo y abril del próximo año puedan estar funcionando 35 de estos espacios.

En la mañana de ayer, el jefe del Ejecutivo detalló que el domingo habló con empresarios del sector hotelero en este puerto y, ante su compromiso de reabrir en el primer cuatrimestre de 2024, se tomó la decisión de no cancelar el Tianguis Turístico de Acapulco, que se realizará en abril próximo.

Asimismo, rechazó la propuesta que la víspera hizo la presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra (PRI), para que con los excedentes petroleros se cree un fondo para la reconstrucción de Acapulco.

"Tenemos suficiente, tenemos bastante presupuesto. No es para presumir, es sencillamente resregarles suavemente en la cara a los corruptos que cuando el presupuesto se maneja con honradez, alcanza, rinde", enfatizó ante pregunta sobre la propuesta de la legisladora.

Insistió en que el presupuesto con el que se cuenta en el país alcanzará para resolver la situación en Acapulco. "Estamos haciendo nuestro trabajo y no van a faltar recursos".

A la par, consideró que la marcha que ayer llegó a las inmediaciones de Palacio Nacional para demandar más apoyo para el puerto tuvo un origen "politiquero y oportunista", pues entre los convocantes se encontraban integrantes de "partidos que están contra nosotros", como el perredista Guadalupe Acosta Naranjo y simpatizantes "de la señora Xóchitl Gálvez, pero pues están en su derecho".

Sobre el tema de la reapertura de espacios de alojamiento, el mandatario señaló: "Vamos a hacer un esfuerzo conjunto para que cuando menos estén funcionando, se restrenen 35 hoteles para marzo-abril del año próximo".

Hasta la mañana de ayer, dijo que había hablado con Antonio Cossío, propietario del hotel Las Brisas, quien incluso le manifestó que piensa que para diciembre de este mismo año tendrá listo 75 por ciento de la capacidad del mismo, así como con Juan Antonio Hernández, dueño de dos hoteles, uno de ellos Mundo Imperial; el propietario de Grupo Vidanta, Daniel Chávez, y Carlos Slim, accionista del Calinda.

Y todos se comprometieron a tenerlos en pie para abril a más tardar.

"Estamos empezando, apenas hablé ayer (domingo) con estos empresarios. Aprovecho para convocar a otros. Estoy seguro que van a participar muchos."

Y detalló que esta mañana se reunirá en Palacio Nacional con hoteleros y con el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes.

El Presidente informó además que ayer comenzó la entrega de los enseres domésticos (refrigerador, cama, estufa, sartenes y ventilador) a la totalidad de los 250 hogares que se estima fueron afectados.

También este martes, subrayó, empezarán a distribuirse los adelantos de los programas del Bienestar para los beneficiarios, como adultos mayores, personas con discapacidad y niños con becas, entre otros.

En el caso de las 250 mil despenas con 24 productos básicos que se entregarán semanalmente a los damnificados durante tres meses, apuntó que sumarán 3 millones de éstas, para lo que se destinará un presupuesto de entre 2 mil 500 y 3 mil millones de pesos.

Destacó que se entregarán créditos a la palabra y apoyos directos a pequeños y medianos comerciantes, y empresarios del puerto.